

SATHONAY-CAMP

Ils racontent leur périple en Norvège



Simone, Josiane, Sylvie et Jean-Pierre lors de leur périple à vélo en Norvège. Photo Progrès/D.R.

Un voyage à vélo en Norvège, ça vous dit ? C'est ce que propose Simone, Josiane, Sylvie et Jean-Pierre, quatre membres du club cyclosporatif Véloce 69, après leur aventure scandinave qu'ils souhaitent partager : « Nous sommes partis à vélo de Bergen, sur la côte ouest norvégienne, avec pour 1^{er} objectif la découverte des fjords. Notre périple s'est prolongé sur les îles Lofoten, au-delà du Cercle Arctique. »

“Voyage à vélo, en Norvège”, mardi 10 décembre à 19 h 30, aux caves voutées de l'hôtel de la Chapelle. Entrée libre.